

Die jüngsten Entscheidungen des Gemeinderates

Baugesuche

Im Umlaufverfahren hat der Gemeinderat 3 Baugesuchen zugestimmt.

Nach schriftlicher Beteiligung beschloss der Gemeinderat die nachfolgenden Punkte, die vom Bürgermeister und der Verwaltung nun umgesetzt werden können.

Baugebiet „Hinter dem Zaun IV“, OT Nussdorf

Der Gemeinderat ordnete gemäß § 46 Abs. 1 Baugesetzbuch für dieses Gebiet die Umlegung an und bestellte den nichtständigen Umlegungsausschuss. Die beiden Beschlüsse erfolgten bei einer Befangenheit einstimmig.

Baugebiet „Sickental“, OT Hochdorf

Einstimmig ordnete der Gemeinderat gemäß § 46 Abs. 1 Baugesetzbuch die Umlegung an und bestellte den nichtständigen Umlegungsausschuss für das Umlegungsgebiet.

Bebauungsplan „Hinter dem Zaun“, OT Nussdorf

Bei 1 Befangenheit und 5 Gegenstimmen beschloss der Gemeinderat die frühzeitige Unterrichtung der Öffentlichkeit sowie der Behörden und Träger öffentlicher Belange.

Bebauungsplan „Seitenstraße“, OT Eberdingen

Bei 5 Gegenstimmen und einer Enthaltung beschloss der Gemeinderat die frühzeitige Unterrichtung der Öffentlichkeit sowie der Behörden und Träger öffentlicher Belange.

Bebauungsplan „Sickental“, OT Hochdorf

Mehrheitlich bei 5 Gegenstimmen beschloss das Gremium die frühzeitige Unterrichtung der Öffentlichkeit sowie der Behörden und Träger öffentlicher Belange.

Sicherung der Wasserversorgung Eberdingen, OT Eberdingen

Bei einer Enthaltung beschloss der Gemeinderat das Los 1 (Quellsanierung, Quellableitung, Ortsnetzleitungen und Fertigteilegebäude) an den wirtschaftlichsten Bieter, Fa. Gebr. Ezel, Vaihingen/Enz zur geprüften Brutto-Auftragssumme von 1.651.012,62 Euro zu vergeben.

Bei einer Enthaltung beschloss der Gemeinderat das Los 2 (Hydraulische Ausrüstung der Aufbereitungsanlage) an das Unternehmen EnWaT, Stettfeld zu vergeben. Die Brutto-Auftragssumme beläuft sich auf 113.050,00 Euro.

E-Mobilität

Einstimmige Beschlüsse fasste das Gremium zur Etablierung einer E-Ladesäule mit Car-Sharing in den Ortsteilen Nussdorf und Eberdingen und zur Einrichtung einer E.Bike-Ladestation am Keltenmuseum. Kostenaufwand insgesamt ca. 45.000 Euro.

Erweiterung des Feuerwehrhauses Hochdorf

Mehrheitlich bei 1 Gegenstimme beschloss der Gemeinderat die Ausschreibung der Gewerke. Nach der Kostenberechnung belaufen sich die Bruttogesamtkosten ca. 1.162.000 Euro. An Förderung ist mit 118.000 Euro zu rechnen.

Klimaanlage für die Südseite des 3.OG im Rathaus Eberdingen

Mehrheitlich (bei 6 Enthaltungen) beschloss der Gemeinderat diese Maßnahme, die ca. 30.000 Euro brutto kosten wird.

Beauftragung von Ingenieurleistungen

Das Gremium erteilte einstimmig Aufträge für

Klimaanlage Keltenmuseum, Klimaanlage Kindergarten Pfaffenwald, PV-Anlage Wohngebäude Schillerstrasse 31, PV-Anlage Tiefgarage Rathaus Eberdingen und PV-Anlage KiGa Reischachstraße.

Die Investitionsmaßnahmen belaufen sich auf ca. 120.000 Euro.